

29 mai 2012

12.339

Question du groupe UDC**Quelle sécurité à Perreux?**

L'arrivée des requérants d'asile à Perreux entraîne une inquiétude croissante des habitants de la région, de Boudry en particulier. Les agissements d'une minorité posent manifestement des problèmes de sécurité (vols, trafic de drogue, etc).

Nous demandons au Conseil d'Etat s'il dispose de statistiques policières en ce qui concerne les délits commis dans la région depuis l'ouverture du Centre d'accueil de Perreux? Quels moyens sont mis en œuvre pour assurer la sécurité, tant à l'intérieur du Centre qu'à l'extérieur, ceci de jour et de nuit?

Signataires: W. Willener et R. Clottu.